



ESPECIAL

Postura. Ricardo Monreal (centro) dice que la reforma en salud "va por que va".

AVALAN REFORMAS A SALUD

Monreal pide resistir presión de las refresqueras

Al aprobarse, por unanimidad, su iniciativa de reformas en la Comisión de Salud, el líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, llamó a los legisladores de todos los partidos "a resistir la presión" de la industria de las bebidas azucaradas.

En medio del activismo de empresas y cabilderos en el Palacio Legislativo, el morenista advirtió que la reforma a la Ley de Salud "va porque va" y las bebidas energizantes se prohibirán en establecimientos mercantiles, en cualquier puesto de ventas y se va a sancionar

su venta a menores.

"Pido a todos los legisladores que resistan cualquier presión de las empresas fabricantes, vendedoras y comercializadoras de estas bebidas", dijo ayer a los legisladores integrantes de la Comisión de Salud.

Recomendó "que aguanten, que resistan y que establezcamos la prohibición, porque es verdaderamente grave lo que está pasando con nuestros jóvenes", denunció.

Consideró que, como autor y promotor de la iniciativa de reforma legal, "es conciencia, es vigilancia y es establecer sanciones para que se cumplan" las nuevas disposiciones en la ley.

Frente a las quejas y protestas de la iniciativa privada por esta medida, Monreal consideró que "no se acaba la industria, porque de los 18 años en adelante ya tienen conciencia y saben lo que consumen" y las pueden comprar.

—Víctor Chávez